

„Mehr Gläser!“, befahl er. Und während er die Pfanne vom Feuer nahm und den Pfannekuchen durch die Luft wirbeln ließ, sorgte Shakiro für sechs weitere Gläser und Petra füllte nach. Folglich galt es neun Gläser zu vernichten, bevor den schon vereinzelt nach Wendung schreienden Fischfilets Beachtung geschenkt werden sollte. Zwei Pfannekuchen und drei goldbraun gebratene Cordon Bleus später war die dritte Runde versenkt. Als RAM sein Leibgericht fertig gezaubert auf den Tellern platzierte, ruhte die Tequilaflasche bereits geleert unter dem Tisch.

Bert-RAM, S. 64